

# Ecopetrol responde a cuestionamientos por servicios de salud

8 junio, 2020

Comparte en Facebook

Comparte en Twitter

Comparte en Whatsapp

Ecopetrol mediante comunicado de prensa asegura que cumple con los debidos protocolos de bioseguridad en sus instalaciones, esto, ante cuestionamientos realizados por directivas de la USO.



Categoría Actualidad Enlace Noticias

Etiquetas barrancabermeja colombia

« Autoridades adelantan actividades de control en los diferentes barrios de Barrancabermeja

Consejos para sobrellevar la cuarentena »

## ULTIMAS NOTICIAS

Consejos para sobrellevar la cuarentena

Ecopetrol responde a cuestionamientos por servicios de salud

Autoridades adelantan actividades de control en los diferentes barrios de Barrancabermeja

Guía turístico perdió la vida en la cueva de los aviones

Denuncian incumplimiento de normas de bioseguridad en el paseo del río